

Sonntag, den 2. August 1931

Ausmarsch nach Erchefeld

Mit ca. 30 Mann treten wir gegen  
Brühl an. Die Polizei durchsah die  
sind dann zogen wir mit Gesang  
erwarte durch das morgenfrische  
Krankenhaus stießen noch einige  
uns, die sich wegen allerhand Gründen



**ANDRÉ POSTERT**

**HITLERJUNGE**

**SCHALL**

**Die Tagebücher eines  
jungen Nationalsozialisten**

lange nicht gehört haben, eine deutsche Predigt  
gegründet auf das Jesuwort: » Ich bin nicht  
gekommen, daß ich mir dienen lasse, sondern,  
daß ich diene und gebe mein Leben für eines  
Erlösung für viele.« Er erinnert an den Tag  
der Mobilmachung, heute vor 17 Jahren, als das  
deutsche Volk sich zusammenschloß zum Dienste  
für das Vaterland gegen seine Feinde unter dem

**dtv**